



Pantaleon
Ingenio Monte Rosa

Monte Rosa continúa e intensifica campaña de prevención del COVID-19

Recientemente Monte Rosa realizó la cuarta fase de su campaña de prevención del COVID-19 en las comunidades aledañas al ingenio. Con el apoyo de líderes y voluntarios de las comunidades, además de colaboradores de la empresa, realizaron entregas casa a casa en:

Santa Rosa
Mario Corea
El Pastoral
Mauricio Abdalah
Rio Chiquito Arriba
Rio Chiquito Abajo
San Luis de Cuajilote
Kilómetro 8, 9, 10 y 11
El Ensayo | Bendición de Dios

Chorrera
La Curva
El Espavel
Silvio Castro
La Hoyada
Tomvalle
El Guayabal
Zopilotepe
San Carlos #2



En esta fase de campaña educativa del ingenio entregaron:



7,500
mascarillas



2,500
litros de
alcohol líquido



2,500
afiches
informativos

Beneficiando a un total de **2,450 viviendas**.
Asimismo, realizaron perifoneo educativo sobre la práctica de medidas para prevención del virus.

La prioridad del Ingenio Monte Rosa es preservar el bienestar de sus colaboradores, sus familias y comunidades.